

## Presseinformation

### Tunnel Rastatt: Deutsche Bahn lädt Bürgerinnen und Bürger zur Informationsveranstaltung ein

#### Pläne für Weiterbau der Tunnelröhren werden vorgestellt • Neue Wegeführung entlastet vom Baustellenverkehr

(Karlsruhe, 5. August 2019) Die Deutsche Bahn informiert gemeinsam mit der Arbeitsgemeinschaft (ARGE) Tunnel Rastatt am **7. August 2019, 19 Uhr**, im **Pfarrsaal Niederbühl** darüber, wie es mit den Arbeiten am Tunnel Rastatt weitergeht.

Im Rahmen der Veranstaltung stellt die Deutsche Bahn die geplanten Baumaßnahmen und das Konzept zur Reduzierung des Baulärms vor. Weiter präsentiert die Bahn eine neue Wegeführung, durch die der Ort vom Baustellenverkehr entlastet wird.

Im kommenden Jahr sollen zunächst die letzten rund 200 Meter der Weströhre des Tunnels hergestellt werden. Anschließend kann die Oströhre in offener Bauweise saniert werden. Dazu müssen die zwei Gleise der Rheintalbahn zeitweilig auf einer Länge von rund 700 Metern umverlegt werden. Das dafür notwendige Genehmigungsverfahren ist jetzt beim Eisenbahn-Bundesamt beantragt worden.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de).

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook [www.facebook.com/tunnelrastatt](http://www.facebook.com/tunnelrastatt), [www.facebook.com/karlsruhebasel](http://www.facebook.com/karlsruhebasel)

Twitter [twitter.com/karlsruhebasel](https://twitter.com/karlsruhebasel) (@KarlsruheBasel) und

Instagram [www.instagram.com/tunnelrastatt](http://www.instagram.com/tunnelrastatt) (@tunnelrastatt) oder

[www.instagram.com/karlsruhebasel](http://www.instagram.com/karlsruhebasel) (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Fazilität „Connecting Europe“ der Europäischen Union.

Michael Breßmer  
Sprecher Großprojekt  
Karlsruhe-Basel  
Tel. +49 (0)761 212-4504  
michael.bressmer  
@deutschebahn.com  
[www.deutschebahn.com/presse](http://www.deutschebahn.com/presse)